

# Peritos policiales indagan letal colisión en el sector Putemún

En la ruta que une Castro con Dalcahue impactaron dos vehículos menores. Un transportista falleció y se convirtió en la víctima fatal 19 del año producto por estas contingencias viales en la provincia. Chofer sobreviviente fue detenido.

Pedro Bárcena González  
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

**C**omo Luis Marcelo Cai- cheo Aguilar (47) fue identificada la víctima fatal de la colisión registrada en el sector Putemún de Castro, durante la noche del sábado. El transportista se convirtió en el fallecido número 19 del año en la provincia producto de los siniestros vehiculares, una verdadera pandemia moderna que impacta fuerte en el territorio insular.

La tragedia se produjo cerca de las 21.30 horas en la ruta W-55 que conecta la capital chilota con Dalcahue. A la altura del kilómetro 3 de esta transitada vía y por causas que están siendo indagadas por equipos policiales especializados, el vehículo del isleño fue impactado por otra máquina menor.

Se trató de una colisión de alta energía, como lo describió el tercer comandante de Bomberos local, Jaime Bustos, quien encabezó las maniobras realizadas por la Unidad de Rescate de Cuarta Compañía con apoyo de la Tercera unidad institucional.

“Al arribar el personal se constató que existían dos involucrados en el accidente, uno de ellos se encontraba fallecido, mientras que el otro fue derivado al servicio de salud”, aclaró el oficial, remarcando que las maniobras de estabilización se concentraron en el sobreviviente, quien fue remitido por personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) al Hospital de Castro.

Igualmente, el jefe bomberil advirtió que “el tránsito fue suspendido” para facilitar el despliegue de los equipos de emergencia, como también, al considerar que las dos máquinas im-



PLICADAS EN EL SINIESTRO OCUPARON CASI TRES CUARTOS DEL TOTAL DE LA VÍA.

## RESGUARDO

Efectivos de la Segunda Comisaría de Carabineros de Castro se encargaron de regular la circulación vehicular, como también de aislar el sitio del suceso en espera de la concurrencia de la Unidad Investigadora de

Accidentes en el Tránsito (UIAT) Chiloé, que fue instruida por el Ministerio Público para establecer las causas que gatillaron esta mortal colisión.

La titular del equipo especializado, la capitana María Fernanda Aspe, se encargó de dirigir las pesquisas que se extendieron hasta la madrugada de ayer en el lugar y continua-

ron durante todo el domingo en el análisis de la evidencia recopilada.

Según la oficial, con las primeras diligencias se determinó que “por la interacción de los dos móviles luego que uno ocupara la vía de desplazamiento del otro, uno de los conductores resultó con lesiones que no fueron compatibles con la vida, falleciendo en el

1:16

de ayer, Tercera unidad fue despachada por derrame de hidrocarburos en el lugar.

mismo lugar”.

Asimismo, la fuente recalcó que los peritos realizaron la recopilación de medios fotográficos y planimétricos, a lo que sumaron el análisis mecánico preliminar de los móviles involucrados. Igual se empadronó a eventuales testigos y se buscó la existencia de cámaras de seguridad que pudiesen haber captado la dinámica del siniestro.

Igualmente, Aspe reportó que el chofer sobreviviente fue detenido por su responsabilidad en la colisión, pero ante las lesiones

## RECOMENDACIONES

Bomberos como Carabineros reiteraron su llamado para extremar la precaución al momento de manejar, en especial ante las eventuales heladas que se dejarán sentir en la provincia. El comandante Jaime Bustos recalcó que “hay que tener cuidado puesto que el pavimento puede estar resbaladizo, por lo que hay que conducir a la defensiva”. Por su parte, la jefa de la UIAT Chiloé, María Fernanda Aspe, insistió en que se deba manejar “a velocidades prudentes y razonables, como también al realizar adelantamientos, necesariamente el conductor debe maximizar las acciones de seguridad. Además, estas maniobras deben efectuarse en lugares debidamente demarcados y señalizados. También hay que estar siempre atentos a las condiciones del tránsito”.

que sufrió no fue puesto a disposición de la justicia, puesto que al cierre de la edición de mantenía hospitalizado. Se esperaba por su evolución, ante lo cual quedó apercibido.

## NECROPSIA

En tanto, al finalizar las pesquisas policiales, personal del Servicio Médico Legal (SML) de Castro con apoyo de Bomberos materializó el levantamiento del cadáver del isleño. La autopsia se realizó la jornada dominical y pasado el medio-día se concretó la entrega del cuerpo a sus familiares.

Profundo dolor causó la pérdida de “Chelo”, como era conocido el occiso por sus amigos y colegas de Buses San Cristóbal, donde trabajaba. Su velorio se realiza en su casa habitación ubicada en Ten Ten, pasaje Los Reyes de la capital chilota. ☽